
12 Pièces

497 m²

Réf. V6551CA

4 650 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Située au coeur du massif de l'Esterel à Saint Jean de Cannes, dans un

domaine  hautement  sécurisé,  cette  luxueuse  propriété  composée  de

deux villas offre un cadre de vie unique."Calme, luxe et volupté", c'est

ce  que  l'ont  ressent  en  empruntant  l'allée  boisée  qui  nous  mène  en

douceur  dans  la  grande  cour  d'accueil.Implanté  sur  un  terrain

magnifiquement  aménagé  de  5760m2,  l'ensemble  des  villas  totalise

une  surface  habitable  d'environ  440m2  et  se  compose  comme  suit

:Maison  principale  :Rez  de  chaussée  :-  Une  entrée;-  Une  chambre;-

Des toilettes invités;- Une salle de douche;- Un grand salon ...

Located  in  the  heart  of  the  Esterel  Massif,  Saint  Jean  de  Cannes,  in  a  highly

secured  estate,  this  luxurious  two-villa  property  offers  a  unique  living

environment."Calm, luxury and voluptuousness", that's what you feel when you walk

down the wooded driveway that leads gently into the large reception courtyard.Set

on a beautifully landscaped 5760sqm plot, the villas total around 440sqm of living

space and are composed as follows:Main house :Ground floor:-  Entrance hall;-  A

bedroom;- A Guest toilet;- A Shower room;- A Large living room with bar area;- A

Kitchen;- A dining room;- Large terraces, ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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